

Académie de médecine : les garçons doivent aussi se faire vacciner contre le HPV

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-06 21:35:56 - Vu sur pharmacie.ma

L'Académie nationale de médecine (France) recommande la vaccination contre le papillomavirus humain (HPV) pour tous les garçons âgés de 11 à 14 ans. Ce vaccin est actuellement recommandé uniquement chez les jeunes filles de 11 à 14 ans (et en rattrapage jusqu'à 19 ans révolus) et chez les hommes ayant des rapports sexuels avec des hommes (HSH) jusqu'à 26 ans et chez les personnes immunodéprimées. Le HPV est responsable des cancers du col de l'utérus. Plus de 1.000 femmes en meurent chaque année en France. Ce virus peut également être à l'origine de cancers oropharyngés et du cancer du canal anal, cancers dont la prévalence augmente d'année en année. Pour rappel, la Commission technique des vaccinations (CTV) rattachée à la Haute Autorité de santé (HAS) annonçait en 2018 réfléchir à l'ouverture de la vaccination à tous les garçons. Mais rien n'a été fait depuis.